



Esta temporada habrá más campos vacíos en las categorías modestas del fútbol

previsto también el estreno del nuevo césped, algo que habrá que esperar a, ojalá, el próximo curso.

El presidente del club casero, que cumplió el pasado mes de mayo su 20 aniversario, explicó también que “había que firmar un documento asumiendo la responsabilidad y nadie quería hacerlo”, y cree que, ante la crisis por la pandemia, “no pasaría nada por no disputarse este año la Segunda Autonómica. Y más si no hay ayudas económicas a los clubes”.

En Miguelturra no competirá el equipo de La Estrella, que también esta temporada cumple los 25 años desde su refundación en el 1995. Desde entonces no había parado de jugar, algo que sí hará en este curso 2020/21: “Nos ha podido más mirar por la salud que otra cosa”, argumenta Aurora López-Gallego, relaciones públicas del club migueltureño, que deja claro que para todos los integrantes “esto es un hobby, no nos va la vida en ello”.

También La Estrella presentó su inscripción para volver a participar en Segunda Autonómica, “pero viendo cómo iba empeorando la situación tuvimos una reunión entre directivos, técnicos y jugadores y preferimos evitar exponernos. Fue una decisión grupal”, refleja Aurora, para quien las instalaciones de Miguelturra “están muy bien controladas, pero tenemos que priorizar la salud”.

Son algunos ejemplos de clubes humildes, los más modestos del fútbol provincial, que no han tenido más remedio que echar el cierre en la presente temporada ante la imposibilidad de evitar en su seno la llegada de un virus que está asolando todos los sectores del país. Un cierre que todos desean sea solo este año. Un parón y cuenta nueva. Ojalá sea así.



La Estrella, otro equipo que ha renunciado a competir



El derbi capitalino entre el Atlético Puerta Toledo y Las Casas no se celebrará este año